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Reportaje radio en el Salón Internacional del Estudiante 

 

Salón Internacional del Estudiante y de la Oferta Educativa "Aula 2012" de Madrid 

La periodista Mamen Asencio se entrevista con Mari José Sánchez,  la directora del salón. 

- Pero le pregunto a Mari José para empezar: ¿qué les decimos a los chavales? Que escojan por 
vocación, por devoción, por pasión o que la hagan preguntando de eso de ¿y esto tiene 
futuro? 

 
- Bueno, hay que… yo creo que hay que hacer una combinación de los dos. Es importante que 

tengan pasiones, importante que haya algo de vocación y también es importante que tenga 
futuro es importante que esa decisión la tomen pensando un poquito en algo que va mas allá, 
que va a durar durante muchos años de su vida. 
 

- Ya sabes que lo pregunto por el actual marco incomparable económico en el que estamos. Sí, 
es el problema  básico que más nos preocupa a nosotros y más les preocupa a ellos. 
 

- Con tan alta cifra de paro es normal que ahora más que nunca se pregunte uno si tiene 
sentido seguir formándose, formarse incluso, empezar,  porque sí es verdad, que podemos 
decir que están empezando, eh, todavía salir al mercado este, laboral también, porque éste 
es el primer peldaño, ¿conviene hacerlo?, ¿de qué manera? 
 

- Es absolutamente necesario, o sea,  ahora más que nunca, precisamente, por esa falta de 
trabajo y por ese nivel de competitividad, pues tienen que formarse más. Tienen que estar 
más preparados y bueno, y luego buscar otras alternativas como puedan ser lo que ofrecen 
las formaciones profesionales, como pueden ser el ir al extranjero como…en fin estar más 
preparados que nunca. 

 

 

Radio Nacional de España – 24/02/2012 


